



Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

MUNDIALITO FRONTERAS EL SIN 2023 CONTARA CON **PARTICIPANTES** 12 DE NACIONALIDADES

Alrededor de 260 futbolistas aficionados disputarán este torneo que fomenta la convivencia basada en el respeto y la integración

02/11/2023.- El Mundialito sin Fronteras 2023 contará con 260 futbolistas aficionados de 12 nacionalidades distintas en una competición que fomenta la convivencia basada en el respeto y la integración. La concejala delegada de Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo, Mar Torres, junto al presidente de la Federación Central Ciudadana, Enrique Vega, ha presentado hoy la edición de este año que se disputará en seis jornadas dominicales a partir del 5 de noviembre en el campo de la Olímpica Victoriana, que cede sus instalaciones solidariamente para la realización de la actividad.

El Mundialito sin Fronteras se desarrolla desde el año 2006 en el marco de iniciativas asociativas que dinamizan los colectivos relacionados con la migración en la ciudad de Málaga. El Area de Participación Ciudadana promueve este torneo, en colaboración con la Federación Central Ciudadana, con el objetivo de fomentar la integración, el respeto, la competición y el trabajo en equipo, entre otros muchos valores. La iniciativa supone también una respuesta a la demanda del colectivo de inmigrantes residentes en nuestra capital y provincia de contar con espacios que les faciliten la integración y la interrelación. Además, pretende fomentar el asociacionismo, construir espacios de convivencia y fomentar multiculturalidad, todo ello a través del deporte local.

La edición de este año se inaugurará el próximo 5 de noviembre a las 12:00 horas en el Campo de Fútbol Olímpica Victoriana. Todos los partidos se disputarán en domingo y se realizará la entrega de trofeos el 10 de diciembre, último día de la competición.

El formato previsto es el de partidos de Fútbol 7 con dos tiempos con una duración de 20 minutos cada parte, con equipos de tres categorías distintas formados en su práctica totalidad por personas migrantes que están viviendo en la ciudad de Málaga:

- Senior masculino, con un total de 16 equipos.
- Senior femenino, con un total de 6 equipos.
- Infantil unisex, con un total de 4 equipos, de 8 a 12 años.















1







En cada jornada se celebrarán entre 14 y 16 partidos. La competición comenzará con una fase de liguilla para potenciar la participación de todos los equipos. Las tres últimas jornadas se desarrollarán en formato eliminatorio. Cabe destacar que para esta edición se han inscrito un total de 468 participantes entre futbolistas aficionados, entrenadores, delegados y acreditados de prensa.

El Mundialito Sin Fronteras se ha convertido en una cita clásica en la ciudad. El deporte es una de las actividades que facilita la integración de ciudadanos recién llegados y también la conservación de sus propias raíces culturales. Los valores deportivos promueven el trabajo en equipo, el juego limpio y la importancia de la salud. Representa, sobre todo, una oportunidad de encuentro y mezcla de experiencias comunes que trascienden las fronteras geográficas y culturales.

A lo largo de todas las ediciones del Mundialito sin Fronteras han participado en torno a 4.000 futbolistas de diversas nacionalidades. Un total de 33 equipos disputaron la edición del año pasado en la que el equipo de Perú se proclamó campeón en categoría infantil, mientras que Paraguay hizo lo propio en las categorías senior tanto masculina como femenina.

Entre las nacionalidades que suelen participar se encuentran países como Argentina, Brasil, Ecuador, Honduras, Nigeria, Paraguay, Ucrania, Bolivia, Marruecos, Colombia, México, Perú y Venezuela. Igualmente, participan asociaciones como la Asociación Marroquí para la integración de inmigrantes, Así es Colombia, Asimec, Málaga Blanquirroja Perú, Residentes del Perú en Málaga, Amigos de Bolivia, Asociación Brasileña, Multicultural artística Boliviana, ASOIN, Asociación de Ucrania, Paraguayos en Málaga, Asociación de Argentinos, Cruz Roja, Codenaf o Unión Latina en Málaga.





